

16. Juli 2015
1 von 1

Renaturierung von Standflächen

Anfrage der CDU-Fraktion
- 101.17.1750 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

Wurden alle Kunstwerke der in 2012 stattgefundenen Ausstellungen „Alles unter dem Himmel gehört allen“ mit zeitgenössischer Kunst aus China auf Kosten des Veranstalters rückgebaut und die Standflächen renaturiert?

**Vorsitzende Fürsch erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch
Oberbürgermeister Hilgen für erledigt.**

Ruth Fürsch
Vorsitzende

Jutta Butterweck
Schriftführerin